



1人はみんなのために
みんなは1人のために

那覇教育時報

第 1号 2022年5月5日
発行：沖縄県教職員組合那覇支部
〒902-0066 那覇市大道172-6
沖縄県教育会館2階
☎098(943)1395 FAX098(943)1399

- 5月13日（金）
ヨガ講座
- 5月14日（土）
5・15平和行進
- 5月17日（火）
国語講座
- 5月21日（土）
授業づくり講座②
- 5月26日（木）
分会代表者会議
(感染症の状況により日程の変更あり)
- 5月27日（金）
ヨガ講座

行事のお知らせ



新規採用者へ資料を渡す那覇支部のメンバー

沖教組那覇支部は、例年4月1日の新規採用者の辞令交付式会場近くで「新規採用者激励行動」を行っています。今年度も「おめでとうございます」と声をかけ、組合のアピールを行いました。

教職員の大変な働き方が知れ渡ってきた中でも、夢や希望に満ち溢れ教職の道を選んだ皆さんの晴れ晴れとした笑顔を見て私たちも元氣になりました。

戦前の日本社会では教師は「聖職者」として位置づけられ、何ひとつ不平を言わずに政府（行

新規採用者を激励

那覇支部は全力で支えます

沖教組那覇支部は、例年4月1日の新規採用者の辞令交付式会場近くで「新規採用者激励行動」を行っています。今年度も「おめでとうございます」と声をかけ、組合のアピールを行いました。

政）からの指示どおりに黙々と子どもたちの指導に当たることが当然視されてきました。戦後になって教師（教職員）も働く者として、生活を守り、労働条件の改善を要求する権利とそのためにも労働組合を結成する（団結す

る）ことが、法的（憲法28条、地方公務員法52条）にも社会通念上も広く認められるようになりました。那覇支部は平和を守ることが教職員の権利と身分を守ることと信じ、組合員と手をとってがんばります。

宮沢和史氏が講師に

7月の教育研究会全体会

沖教組那覇支部の毎年の教育研究会に、今年度はシンガーソングライターの宮沢和史さんをお招きして講師を務めていただくことが決定しました。「沖縄戦は終わっていない」、30年前に沖縄を訪



作成中のポスター。このニュースとともに配送予定

れてそう感じた宮沢さんはその想いを「島唄」という曲にしました。ソロ活動を続ける今も沖縄に関わり続けています。三線の棹の材料となる琉球黒檀の植樹活動にも取り組んでいます。

組合員と家族（高教組等も含む）OB・学生は無料です。那覇市文化芸術劇場「なはーと」での開催です。申し込みは、各分会に配送する申し込みチラシにて那覇支部にFAXをお願いします。

那覇教育時報紙面一新

那覇教育時報は、これまでお届けした紙面から一新しました。今後は1月に1度の発行とし、号数も今号を第1号として、那覇支部のとりくみや、教育をとりまく情勢などの情報発信に努めてまいります。

組合員へ活動の内容を報告していくのは那覇支部書記局の一番の大事な仕事と認識し、分会と支部、そして本部をつなぐ役割を「那覇教育時報」に託す気持ちで取り組んでいきます。情報の提供もお待ちしています。

耳より情報

沖縄県教職員組合は4月に「快活フロンティアの法人会員」として登録いたしました！

沖縄県教職員組合の組合員であれば、提携のネットカフェやフィットネスジムが【法人割で】利用することが出来ます。

利用するには、事前にIDやパスワードを入力する必要があります。希望される方は、①分会名と②お名前を、沖縄県教職員組合の公式LINEまでお申し込みください。在籍を確認した後、『IDとパスワード』をお知らせいたします。

なかゆくい

大道小学校
野外彫刻公園



大道小学校のグラウンド側、沖縄県教育会

館からも程近い場所に、女学生の彫像があります。沖縄県教育会館やこのあたりの場所は、師範学校女子部の付属小学校があった場所です。名前も同じ大道小学校だったそうです。

ひめゆり部隊にも組み込まれた師範学校女子部の跡地に今、教育現場を支援する教職員組合の会館が建設されたことは感慨深いものがあります。ぜひ会館にもお立ち寄りを